

EKSPOS

Kunjungan Perdana di Kodim 0716/Demak, Danrem 073/Makutarama Sampaikan Visi Misinya

Muhammad Makruf - DEMAK.EKSPOS.CO.ID

Sep 9, 2022 - 13:42



Giati Kunjungan Danrem 073/Makutarama

DEMAK-Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., di

dampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro Ny. Deby Purnomosidi melaksanakan kunjungan kerja ke wilayah Kodim 0716/Demak. Bertempat di Makodim 0716/Demak Jln. Kyai Singkil no 01 Kabupaten Demak. Jum'at, (9/9/2022).

Kedatangan Danrem disambut langsung oleh Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo beserta Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Kodim 0716/Demak dan para perwira, pengalungan bunga dan penyerahan hand bouquet, serta jajar kehormatan dari regu jaga.

Sebelum memberikan pengarahan kepada anggota, Dandim 0716/Demak terlebih dahulu Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo memaparkan kondisi satuan kepada Danrem 073/Makutarama di ruang data Kodim 0716/Demak.

“Pada kesempatan tersebut, Dandim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menyampaikan selamat datang kepada Danrem beserta rombongan dan ucapan terimakasih, bahwa pada hari ini prajurit Kodim 0716/Demak mendapatkan kunjungan dari Danrem, selanjutnya kami mohon arahan dan petunjuk dari Komadan demi kelancaran tugas kami kedepan,” ucap Dandim.

Dalam arahannya, Danrem mengajak kepada seluruh prajurit dan PNS Kodim 0716/Demak untuk selalu bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas kesehatan dan nikmat yang telah diberikan kepada kita, sehingga dapat mengemban tugas dan pengabdian kepada bangsa dan negara.

Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., menyampaikan, ini merupakan kunjungan kerja perdana di wilayah Kodim 0716/Demak.



Dalam pengarahannya, Danrem menyampaikan Visi dan Misinya yakni, “Sejati”, Semangat, Empati, Jujur, Adaptif, Transparan dan Inovatif yang harus dapat di implementasikan oleh setiap prajurit dan PNS Kodim 0716/Demak.

“Implementasikan Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan Delapan Wajib TNI dimanapun bertugas dan berada. TNI Angkatan Darat harus hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi,” tegas Danrem.

Lebih lanjut, Danrem mengajak kepada seluruh anggota untuk memberikan pengabdian yang terbaik dengan di mulai dari diri sendiri dan keluarga, dengan seperti ini maka seluruh prajurit akan memberikan yang terbaik untuk satuan, masyarakat bangsa dan negara.

Mengakhiri arahannya beliau berpesan agar seluruh anggota baik TNI, PNS maupun persit Kodim 0716/Demak selalu menjaga kesehatan baik diri sendiri maupun keluarga. “Tetap semangat, perhatikan Keluarga kalian, jaga keharmonisan dalam rumah tangga,” tutup Danrem Purnomosidi, S.I.P., M.A.P.

Hadir pada kegiatan tersebut, Dandim 0716/Demak, para Kasi Korem, Kapenrem, Kasdim serta prajurit dan PNS Kodim 0716/Demak.

Redaktur : Maktruf/Pendim 0716/Demak